

Phénomène de voix électronique (PVE) et discours inversé

Quelqu'un vient de me contacter et de me demander mon avis à ce sujet.

Eh bien, je n'avais pas d'opinion, car je ne connaissais rien au phénomène de voix électronique (PVE) et ainsi de suite. J'ai donc demandé de l'aide à mes guides et j'ai commencé à taper sur le clavier. Ensuite, on m'a donné un téléchargement d'informations.

Il semble, si mes guides sont corrects, que le PVE est en fait créée par la personne qui utilise la machine. Les pensées et la volonté de cette personne influencent les circuits électroniques et les voix qui sortent de la boîte sont les pensées de la personne.

Cela signifie que si, par exemple, la personne pense que nous vivons sur une planète prison, alors les voix confirmeront qu'elle vit sur une planète prison. Maintenant, comment cela fonctionne en ce qui concerne le discours inversé, je ne sais pas. Mais il semble que ces boîtes vocales ne contactent pas réellement une personne vivante dans un autre royaume. Ils ne font que créer ce que l'opérateur pense et ressent.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :